

ニュース いちしNEWS

一志総合支所
地域振興課 発行
電話293-3000
FAX 293-5544
平成25年9月16日
第19号

一志町納涼盆おどり大会開催

7月27日(土)市一志庁舎駐車場において、一志町納涼盆おどり実行委員会主催の盆おどり大会が開催されました。

この事業は実行委員会が、郷土芸能の高揚を図り活気ある人づくりを行い、まちづくりや産業の振興等に寄与し、盆おどり・よさこいソーランによる世代を越えた地域住民のふれあい交流を図ることを目的として実施しました。

大会当日は、約800人の皆さんが参加していただき、一志音頭や一志温泉音頭等を踊り、また今年はフラダンスの参加もあり、地域住民のふれあい交流の場として真夏の夜を楽しく過ごしていただきました。



一志地区地域審議会開催

7月19日(金)一志農村環境改善センターにおいて、平成25年度第1回一志地区地域審議会が開催されました。

今回の審議会では、津市白山消防署一志分署整備についての説明並びに平成24年度地域かがやきプログラム事業評価について審議が行われました。

一志分署の整備については、建物の老朽化等に伴い一志体育館西側に新しく建設するため、その整備内容について説明があり、各委員から現在の一志分署跡地の有効利用、体育館の駐車場の確保等について意見が出されました。

また、平成24年度に一志地域で実施した地域かがやきプログラム事業評価については、審議会として評価した上で、今後さらなる事業の充実に向けて意見が出されました。



津市一志地域 総合水防訓練実施

6月2日（日）高岡幼稚園・高野保育園運動場において、「土砂災害、全国統一防災訓練」並びに「津市一志地域総合水防訓練」を実施しました。

この訓練は、台風や集中豪雨等により発生する恐れのある、河川増水に伴う低所地区での水害や山が崩壊する等の土砂災害に対する、住民の防災意識の向上並びに市の警戒避難体制の強化を図ることで、災害時に迅速に対処し被害を軽減することを目的として、本格的な出水期を前に実施したものです。

当日は、津市消防団一志方面団・自主防災会・地域住民の皆さん総勢300名が参加し、実災害を想定して情報伝達訓練、避難訓練、水防工法訓練を熱心に実践しました。



いちしスタンプラリー大会開催

6月9日（日）一志地区社会福祉協議会主催による「豊緑大仰の里・いちしスタンプラリー大会」が開催されました。

大会のコースは、スタート地点である大井公民館を出発して、あらかじめ渡された地図をたよりに、5つのチェックポイントのスタンプを集め、再び会場に戻ってゴールすることとなり、参加した皆さんは県指定史跡の真盛上人誕生地や成福寺等を訪ねながらウォーキングを楽しみました。



津市自治会連合会

一志支部 定期総会 開催

5月19日（日）一志農村環境改善センターにおいて、平成25年度津市自治会連合会一志支部定期総会が開催されました。

毎年5月に開催されるこの総会には、一志地域4地区自治会連合会を構成している61の自治会から、今年は57自治会長が出席し、津市長並びに一志地域選出市議会議員を来賓に迎え、平成24年度の事業、決算報告及び平成25年度の事業計画、予算案が協議承認されました。

近年、地域住民の防災意識の向上とともに解決すべき課題も数多く、さらに地域の要望も高齢化・核家族化・環境問題等多岐にわたり、地域のリーダーである自治会長の役割はますます重要となってきました。

その一方で、地域での活動の担い手が不足するという深刻な課題も浮き彫りになっています。

こうした状況の中、今後も地域住民・自治会・行政が互いに連携し住み良い地域社会をつくるため、それぞれの役割を認識し、協力しあうことが望まれています。



小学生が稚鮎の放流を体験

5月17日（金）一志町を流れる雲出川の片山橋付近で、雲出川漁業協同組合一志支部のご協力をいただき、大井小学校の児童たちが稚鮎の放流体験をしました。

参加した子どもたちは、組合員から勢いよく跳ねる10センチほどの稚魚をバケツに入れてもらい、浅瀬で一斉に放した後、雲出川の流れていく様子を見て「大きく育ててほしい」と願っていました。



ごみゼロ大作戦実施

5月26日（日）一志地域において、津市一志町530（ごみゼロ）運動大作戦を実施しました。

この運動は、自分たちの美しい郷土の姿を後世に伝えるとともに、一人ひとりの自主的な参加により、環境美化及び清掃意識の向上を高めることを目的として毎年実施しております。

本年も各自治会において、この事業に多くの方々に参加していただき、ありがとうございました。



歴史ウォーク開催

歴史の足跡を辿り、
沢山の発見と感動を味わって！

5月18日（土）一志町大井地区において、一志町歴史語り部の会による歴史街道ウォークが開催されました。

当日は絶好のウォーキング日和となり、参加した皆さんは案内役の語り部さんの話に耳を傾けながら、県指定文化財の石棺、市指定文化財の木造薬師如来坐像がある延命寺や、初瀬街道の街並み等を散策しました。



『かわいっ子低学年・高学年クラブ』の活動

5月30日（木）川合文化会館事業のかわいっ子低学年・高学年クラブが開催されました。

今年度このクラブは、低学年に34名、高学年に27名が参加し、にぎやかに活動が始まりました。

当日館長のあいさつや、クラブについての説明を受けた後、下準備をした近くの畑に移動し、初回の活動として、サツマイモと落花生の苗を植える体験をしました。職員や先生達の指導のもと、子どもたちは慣れない作業にとまどいながらも、スコップで深く穴を掘り、しっかりと土をかぶせて植え付け、みんなで秋の収穫を願いました。

秋の収穫が楽しみ！



ともだちの えがおみたくて がっこうに 人権標語より